

新副施設長・新生活相談員の紹介 ～みんなの笑顔のために頑張ります～



林副施設長

齋藤生活相談員

就任に当たっての抱負

副施設長 林 政信

今年度、4月から副施設長に就任しました林です。施設長の補佐役という立場ですが、重責を担うことで、これまで見えなかったことが見えてくるようになりました。

コロナ禍の中で、通常通りのサービスを提供していくためには、施設全体としてどのような工夫や改善が必要なのか？日々、悩むことも多いのですが、その分、これまでの視点とは違う気付きも得られました。

まず、管理職として職員を指導する上で、自分自身がしっかりと自己評価できる力を身に付けることが大切であると考えます。

特に、広く全体を見渡せる実力をつけること、働き難さや辛さを抱えても表に出せない職員にいち早く気付き、共に成長しながらステップを踏んでいけるようになりたいと思います。

さらに、職員の様々な価値観や働き方の多様性を認め合える施設にしていきたいと思います。「志田山ホームで一生懸命に働いて良かった。」と誰もが思う職場をつくっていくことが私の願いです。なぜなら、そのことが一人一人の能力を最大限に生かし、志田山ホーム全体のパワーになるからです。まだまだ、未熟ではありますが、意欲は詰まっています。どうぞよろしくお願いいたします。

ケアマネルーム新設

志田山ホームでは、山崎リーダーが率いる4名のケアマネチームが活動しています。

これまで事務室を共有して仕事をしてきましたが、事務室となりにケアマネ専用ルームを新設し、職場環境の改善を図りました。

ケアマネは介護を必要とする方一人一人のニーズに応じた支援の実現に努めています。皆様のお役に立つことが喜びです。



志田山ギャラリーがホームページ上でも楽しめます！



志田山ギャラリーは、毎月、その月をイメージして様々な工夫をこらして作っています。入所者さんができる作業を考えながら、楽しんでもらえるように色々企画したり準備したりすることも楽しみの一つとなりました。

入所者さんの作品に取り組む熱心な姿に、私達も驚かされることもあり、同時に笑顔や活動的な一面を引き出したことに喜びを感じます。

コロナ禍でご家族の方々に作品を見て頂けないのが残念ですが、ホームページからも閲覧できます。ぜひ、ご覧ください。

(特養 甘辛クラブ 戸澤・太田)

秋の到来と共に、志田山デイルームにおサルたちが登場しました。おサルさんたちは、まるでデイルームの利用者さんの様子を見て、笑ったり、不思議がったり、はずかしがったりと、表情豊かで、いつも一緒に過ごしているかのようです。

制作では、色紙を貼っていく中で、だんだんおサル顔が出来上がってくると「あっ、サルだねー！三サルだねえ」と利用者さんの顔もほころんできました。サルとヒト… どこか誰かに似ているようで、楽しいひと時でした。

(デイ 橋原)

デイサービス送迎 増便してスムーズに

今年度、2名の送迎運転手を迎え、常時6台の送迎車を運行することが可能となりました。これにより、送迎時間の短縮と感染防止対策の3密解消にもつながりました。



志田山ホームは、多くの方々に支えられています。
～現金や物品のご寄付を頂いた皆様の紹介～

- | | | |
|------------------|----------------|---------|
| □沼田 彰様 | □長谷川 三重子様 | □伊東 早苗様 |
| □(株)神奈川農協茶業センター様 | □小林 信子様 | |
| □国泰通商様 | □スタジオ・パールホワイト様 | |

